

Solingen, den 17.02.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie es aus der Presse entnehmen konnten werden ab dem 22.02.2021 die Primarstufen und Abschlussklassen im Wechselunterricht beschult.

Die Schüler und Schülerinnen der Mittel- und Oberstufe sowie der Berufspraxisstufe, die nicht im Sommer entlassen werden, werden weiterhin im Distanzunterricht beschult. Dies gilt zunächst bis zum 05.03.2021. Wie es danach weitergeht, können wir Ihnen zum jetzigen Zeitpunkt leider noch nicht sagen. Wir werden Sie zeitnah informieren.

Das Angebot der Notbetreuung bleibt bestehen.

Herzliche Grüße – und bleiben Sie bitte gesund!

Ingrid Lebeck und Götz Wever
(Schulleiterin) (stellvertretender Schulleiter)